

**Analisis Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi
Pendapatan Pedagang Kaki Lima Di Sekitar Bendungan
Jatigede Kabupaten Sumedang**

**Diyan Purnama
144030045**

ABSTRAK

Pendapatan pedagang kaki lima dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui sejauh mana pengaruh faktor modal, lama usaha, jam kerja, dan tenaga kerja terhadap pendapatan pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede Kabupaten Sumedang baik secara simultan maupun secara parsial.

Penelitian ini menggunakan data primer. Metode yang dilakukan dalam pengumpulan data penelitian ini adalah dengan menggunakan metode *Slovin* sebanyak 53 responden. Alat analisis yang digunakan adalah teknik analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan karakteristik responden berdasarkan pendapatan pedagang kaki lima di sekitaran Bendungan Jatigede. Berdasarkan modal pedagang kaki lima di sekitaran Bendungan Jatigede dengan rata – rata sebesar 1.500.000 – 3.000.000, berdasarkan lama usaha pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede sebesar 6 – 10 tahun, berdasarkan jam kerja pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede sebesar 9 jam, berdasarkan tenaga kerja pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede sebesar 1 orang.

Hasil regresi dengan tingkat signifikan 5% secara parsial dapat disimpulkan bahwa faktor modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede Kabupaten Sumedang, faktor lama usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede Kabupaten Sumedang, faktor jam kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pedagang kaki lima di sekitaran Bendungan Jatigede Kabupaten Sumedang, dan faktor tenaga kerja berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap pendapatan pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede Kabupaten Sumedang. Secara simultan faktor modal, lama usaha, jam kerja, dan tenaga kerja secara bersama – sama dapat mempengaruhi pendapatan pedagang kaki lima di sekitar Bendungan Jatigede Kabupaten Sumedang. Sedangkan nilai koefisien determinasi di dapatkan hasil sebesar sebesar 0.984406 artinya variable pendapatan dalam model sebesar 98.44% dapat dijelaskan oleh variable-variabel bebas yang ada di dalam model.

Kata Kunci : Pendapatan, Modal, Lama Usaha, Jam Kerja, dan Tenaga Kerja